



## Un Momento Histórico: La Primera Presidenta de México y la Búsqueda de la Paz



Ivonne Ortega Pacheco, diputada y coordinadora del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano, está en el centro de una conversación crucial para el futuro de México. “Por primera vez, una mujer tomará protesta como presidenta de la República”, dice con un tono de esperanza, y añade que es fundamental dejar al país en calma para que Claudia Sheinbaum, la presidenta electa, pueda tomar decisiones importantes desde el inicio de su mandato.

La reflexión de Ortega surge en un momento complicado. Apenas días antes de la investidura de Sheinbaum, el país ha sido sacudido por protestas en memoria de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa, que se cumplen diez años. Estas manifestaciones han estado marcadas por la violencia, y esto preocupa a muchos, incluyendo a Ortega, quien destaca la importancia de un entorno pacífico para que la nueva presidenta pueda comenzar su gestión de manera efectiva.

La diputada menciona que la Cámara de Diputados se ha transformado en un “búnker”, un lugar seguro para todos aquellos que quieran acompañar a Sheinbaum en su ceremonia de toma de protesta. No obstante, también subraya que cada mandatario invitado a estos eventos lleva consigo su propio equipo de seguridad, lo que añade otra capa de protección a la situación.

Ortega se siente orgullosa del avance histórico que representa la elección de una mujer para la presidencia, y aunque aclara que no votó por ella, reconoce la importancia de este momento. “Es significativo que sea la primera en ocupar el cargo”, dice, reflejando un cambio en la narrativa política del país, donde la inclusión de mujeres en posiciones de poder es cada vez más evidente.

Así, en medio de la incertidumbre y las tensiones sociales, Ortega invita a todos a reflexionar sobre lo que significa este nuevo capítulo en la política mexicana. El triunfo de Sheinbaum es innegable, y con ello, una oportunidad para que el país avance hacia un futuro donde las mujeres tengan un papel protagónico en la toma de decisiones. En sus palabras, el momento exige unidad y paz, para que México pueda mirar hacia adelante, con la esperanza de un mejor porvenir.

<https://mayacomunicacion.com.mx/un-momento-histo-rico-la-primera-presidenta-de-mexico-y-la-busqueda-de-la-paz/>